

Kasperltheater Gigelisuppe

Am 14. März 2018 war es wieder soweit und die Türen für das bald traditionelle Kasperltheater wurden geöffnet.

Mit 70 Anmeldungen war das Kasperltheater ausgebucht und die Kinder freuten sich über das tolle Stück «de Kasperli uf Schatzsuechi» - von Angelina Kreyenbühl.

Auch die «wartenden» Eltern und Geschwister kamen nicht zu kurz. Im Foyer konnte man sich vor, während und natürlich nach dem Kasperltheater mit Kaffee, Kuchen und Getränke stärken. Der Sirup für die Kinder wurde wiederum vom Elternrat gesponsert.

Das frühlingshafte Wetter lud richtig zum Verweilen ein und so konnte man noch Stunden nach dem Kasperltheater die Kinder und Eltern draussen beim Spielen und «Schwätze» antreffen.

Ein gelungener Nachmittag, den wir nächstes Jahr hoffentlich wiederholen können.

Es bedankt sich

Elternrat der Schule Sarmenstorf

